

回覧

よしみ J.H.S

令和2年9月25日吉見中学校だより

TEL 54-1525

吉見中学校学校教育目標

学び合い・認め合い・高め合う ○学ぶ ○磨く ○鍛える

第63回体育祭

雨天のため、延期されていた体育祭が9月16日（水）多くの保護者の見守る中、開催することができました。限られた時間の中で、赤団、青団、緑団、黄団の各団とともに、団長、応援団員、3年生を中心にまとめて練習に取り組んでいました。当日は「連戦連笑～魅せろ吉中魂～」のスローガンのもと、団体優勝と応援賞の二冠を目指し、練習の成果を十分に発揮し、競技に、応援に、そして各係に全力で取り組んでいました。コロナ禍の中、種目等の変更、時間短縮、応援ではマスク着用等感染症予防に気を配りながら、規模を縮小しての開催でしたが、一つ一つの競技への生徒の熱量は例年と変わらず、最後まで走りきる姿、必死の形相で飛び続ける姿、団の仲間に大きな声援を送る姿、どれも見るものに感動を与えました。特に、踊りや掛け声、隊形移動等の工夫を凝らし、グラウンドを大きく使った各団の応援合戦は、甲乙つけがたく、各団とも素晴らしい演技で、体育祭をさらに盛り上げていました。

全力で競技等に取り組む生徒への温かいご声援、誠にありがとうございました。

《総合成績》

1位 緑団（1年1組、2年2組、3年2組）

2位 赤団（1年2組、2年3組、3年1組）

《応援賞》

黄団（1年3組、2年1組、3年3組）

緑団（1年1組、2年2組、3年2組）

閉会式では、講評として次のような話をしました。

～校長講評～

開会式で「みなさんが楽しむ、そして、見ている人を楽しませるそんな体育祭にしてください。」と言いました。「楽しめましたか？」～中略～ 体育祭も競技ですから残念ながら勝ち負けがつきます。しかし、大切なことは勝ち負けという結果ではなく、練習にしっかりと取り組み、その成果を発揮することができたかどうかだと思います。皆さんの諦めずに最後まで走る姿、必死に跳ぶ姿、仲間を大きな声で応援する姿、そんな姿がたくさん見られたので、練習の成果が十分に発揮された素晴らしい体育祭だったと思います。特に、最後の3年生の学級対抗リレーでは、1、2年生が団ごとに練習した応援方法で3年生を応援する姿に感動しました。コロナ禍で制限のある中でしたが、体育祭をできて良かったな、やって良かったなと本当に思いました。体育祭が無事に開催できたのも生徒の皆さんのが、自分の健康管理をしっかりと行ってくれていたおかげです。そして、保護者の皆様がお子さんの健康管理に気を配ってくれていたからだと感謝申し上げます。

保護者の皆様には、最後までお付き合いいただき、温かい応援を誠にありがとうございました。

コロナ禍での授業

学校再開後、授業においても飛沫感染を防ぐために、マスク着用や換気、十分な距離をとるなどの対策を講じて授業を進めております。教科によっては学習内容を変更している教科もあります。例えば、音楽の授業では、ボディーパーカッション（体をたたいて、リズムを刻みその重なりで音楽を奏でること）を取り入れ、一切声を



【緑団 応援】



【赤団 3年 長縄跳び】



【ボディーパーカッション】

出さない授業も展開されています。現在はマスクを着用し、間隔（左右1m、前後2m）を空けた上で、歌唱活動も行っています。また、指導方法の工夫を行っている教科もあります。例えば、特別の教科 道徳では、考え、話合うことが求められていますが、今まで通り班隊形で長時間話合うことはできません。そこで、班隊形に机を移動させず、ホワイトボードや付箋紙を用いて短時間でお互いの意見の交流を図っています。

生徒会組織改革

9月14日（月）臨時生徒総会が三密を避けるため、放送により行われました。臨時生徒総会では、生徒会本部役員の仕事の精選と生徒数の減少を見越し、本部役員定数の削減（会長1名、副会長2名、本部役員6名の計9名のうち、本部役員を4名に減らす）が、生徒会本部より提案され、賛成多数により可決されました。次回の生徒会本部役員選挙から実施されます。生徒会活動は、学校における自分たちの生活の充実・発展や学校生活の改善・向上を目指すために、生徒の立場から自発的、自動的に行われる活動です。今回の本部役員定数削減もまさに生徒会活動そのものです。そして、このことが組織改革の一歩になることを期待しています。



【放送による生徒総会】

新人体育大会

新人体育大会比企地区予選会は、今月末から始まりますが、それに先駆けて、陸上競技が9月17日（木）に行われました。この大会でも保護者の見学はなし、参加者の健康観察簿や参加者名簿の提出など新型コロナウイルス感染症の対策を講じた上での開催となりました。県大会に出場するみなさん、おめでとうございました。県大会での活躍を期待しています。また、水泳については、既に県大会が開催され、矢島朱莉くんが200m平泳ぎで第4位となりました。おめでとうございました！！

【陸 上】

★1年100m	第4位	斎藤 明希生
★200m	第1位	島田 琉可
★400m	第1位	島田 琉可
★110mH	第1位	石原 佳篤 ☆第3位 遠山 峻平
★走 高 跳	第1位	石原 佳篤
★4×100mR	第1位	斎藤 明希生・石原 佳篤・遠山 峻平・島田 琉可
		学校対抗 男子総合2位
★100mH	第1位	井上こはる



【400m 島田琉可くん】

(★県大会出場)

コロナ対策用備品

学校の教育活動を進めるため、新型コロナウイルス対策用備品として、町当局に冷風機6台、取付自動水栓80台、体育館網戸、製氷機等を購入いただきました。誠にありがとうございました。



【10月の主な行事予定】

【冷風機】

9/30(水) ～3日(土)	新人体育大会比企地区予選会	9日(金) 10日(土)	県新人陸上競技大会
3日(土)	英語検定	12日(月)	教育実習開始
5日(月)	実力テスト（3年）	16日(金)	定期テスト、生徒会本部役員選挙
6日(火)	進路説明会（3年）	20日(火)	比企駅伝
7日(水)	携帯安全教室（1年）	24日(土)	合唱祭
		27日(火)	学校公開(~30日)